



**MINISTÈRE
DE L'INTÉRIEUR**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 7 décembre 2020

M. Gérard DARMANIN, ministre de l'Intérieur

Rencontre avec les représentants des policiers et des gendarmes

Le ministre de l'Intérieur recevra les représentants des policiers et des gendarmes à l'occasion de réunions bilatérales la semaine prochaine (vendredi 18 décembre).

Ces rendez-vous porteront sur les difficultés structurelles que connaissent nos forces de l'ordre (ou « 7 péchés capitaux ») évoquées par le Ministre devant la commission des lois : pour mémoire, la formation, l'encadrement, les conditions matérielles, la captation des interventions, le contrôle interne des forces (inspections), le lien police / population et les effectifs de maintien de l'ordre.

Ces échanges viendront nourrir les propositions que le ministre fera au Président de la République et au Premier ministre très rapidement sur ce thème.